
和光市選挙管理委員会会議録

開 催 日 時 平成２７年１月８日
午前１１時００分開会

午前１１時３０分閉会

開 催 場 所 市役所６階 ６０２会議室

議案第１号

議案第２号

議案第３号

議案第４号

〈通常議案〉

農業委員会委員選挙人名簿の縦覧の場所の決定について

在外選挙人名簿の登録について

〈和光市議会議員一般選挙関連議案〉

選挙すべき議員の数の決定について

立候補予定者説明会の日時及び場所の決定について
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ただいまから選挙管理委員会を開催します。

本日の議案は４件でございます。議案第１号農業委員会委員

選挙人名簿の縦覧の場所の決定についてを議題といたします。

事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第１号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第２号在外選挙人名簿の登録についてを議題といた

します。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第２号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第３号選挙すべき議員の数の決定についてを議題と

いたします。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

選挙すべき議員の数は１８名ということですが、現在議員１８

名はいませんよね。定数との関係はどうなっているのでしょう

か。



委員会の次第は上記のとおりである。

平成２７年 ３月１６日
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定数１８名ですが、１名任期途中で辞任した方がいるので現在

は１７名です。議員定数は条例に委ねられていまして、平成２

０年に２２人から現在の１８名に減っているところです。

ほか、ございますか。

異議なし。

それでは、議案第３号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第４号立候補予定者説明会の日時及び場所の決定に

ついてを議題といたします。事務局から議案の説明をお願いし

ます。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

説明会については、もう問い合わせはありましたか。

何件かありましたが、今日の委員会で開催日時を正式に決定す

ると回答しています。

ほか、ございますか。

異議なし。

それでは、議案第４号は原案のとおり可決いたしました。

議事はすべて終了しました。

本日の次第で、その他の事項はありますか。

来月の委員会ですが、２月２日月曜日でお願いしたいのです

が、皆様いかがでしょうか。

皆さんいかがですか。

（大丈夫です、の声あり）

では、来月の委員会は２月２日でお願いします。

連絡事項は以上ですか。それでは、本日の委員会を終了します。


